

Pressemeldung vom 10.03.2020

## **Pädagogische Konzepte und Schulbau**

Landeselternsprecher Reiner Schladweiler begrüßt, dass die GEW das Thema Schulbau in den Fokus gerückt hat. Nicht ohne Grund werde der Schulraum als dritter Pädagoge bezeichnet. Denn er unterstütze die Umsetzung moderner pädagogischer Konzepte - oder auch nicht.

„Die Schulbaurichtlinie muss novelliert werden!“, fordert Schladweiler. „Sie muss die Bedarfe der Inklusion und neuer pädagogischer Konzepte berücksichtigen.“

„Derzeit sind etliche Schulen und Sporthallen in einem traurigen Zustand“, beklagt der Landeselternsprecher, „auch Pausengelände und Sportplätze gehören dazu!“ Hier bestehe dringender Handlungsbedarf. Ihm sei bekannt, dass viele Schulträger schon mit der Beseitigung des Sanierungsstaus finanziell überfordert seien. Dennoch müsse das Ziel sein, dass Eltern für ihre Kinder überall in Rheinland-Pfalz die gleichen guten Bedingungen in den Schulen vorfinden.

Der Landeselternsprecher bietet an, schon beim Entwurf einer neuen Schulbaurichtlinie die Expertise der Elternvertretungen einzubringen.

Der Landeselternbeirat RLP ist gerne bereit an einem gemeinsamen Lösungskonzept und an der längst überfälligen Schulbaurichtlinie mitzuarbeiten. Der LandesElternBeirat Rheinland-Pfalz ist die Elternvertretung auf Landesebene und repräsentiert über 700.000 Eltern. Er setzt sich aus 29 gewählten Schulelternbeiratsmitgliedern aller Schularten zusammen und engagiert sich für die Qualitätssicherung der schulischen Bildung und Ausbildung. Der LandesElternBeirat unterhält eine Geschäftsstelle, deren hauptamtliche Mitarbeiterinnen neben den ehrenamtlichen Mitgliedern als Ansprechpartner für die Eltern im Land zur Verfügung stehen. Auf der Homepage [www.leb.bildung-rp.de](http://www.leb.bildung-rp.de) finden Eltern viele Informationen zum Thema Schule und Elternarbeit.